

【家庭数配付】



学校だより

令和6年6月26日



やまほ

市川三郷町立
市川東小学校
272-4895
発行者(文責)
校長 埴原志津香

東日本大震災から13年が経ち、当時の記憶がほとんどない世代が増えてきました。私たちは、先の災害と次なる災害の間「災間(さいかん)」に生きています。市川東小学校全校児童が安心して学校生活を送れるように、年4回の避難訓練を通して「自分たちの命を守る」自助の力を身につけています。ここ数年、国内外のあちこちで地震が頻繁に発生しており、大きな災害はいつ起こるかわかりません。学校にいない時間帯や休日に発生したときなど、どのように行動すべきか、ぜひご家庭でも改めて話し合う機会を設けていただければと思います。

小中合同引渡訓練 5/16

南海トラフ地震の緊急地震速報の発表及び地震発生により、児童を保護者に正確かつ迅速に引き渡すことを目的に、小中合同の引渡訓練を実施しました。

訓練とはいえ、揺れから身を守る一次避難、安全な場所へ避難する二次避難と児童は真剣に取り組むことができました。保護者の皆様には、お忙しい中、訓練にご協力いただきありがとうございました。



土砂災害避難訓練 6/7



大雨による土砂崩れの避難指示を受けての避難を想定して、訓練を実施しました。

土砂災害の危険性や避難について「内閣府防災 YouTube【子供版】(土砂災害編)警戒レベルに関する映像」を用いて各学年で事前学習を行っていたため、「もし山保地区にも同じようなことが起きたら・・・」と想像しながら訓練に臨むことができました。まず、一次避難場所として山保地区公民館へ避難しました。それでも危険な場合には、二次避難場所として、清水地区で地盤が固いと言われている通称「はち」という場所まで移動する訓練を行いました。



修学旅行 5/29~31

市川南小(6名)と市川東小(1名)の6年生7名が、神奈川・東京方面へ2泊3日の修学旅行に行ってきました。オンラインでの事前学習を重ね、修学旅行へ出発! 多くのことを友と学んだ3日間。帰りのバスから降りてくる倫之さんの笑顔が、旅行の楽しさを物語っていました。



7本指のピアニスト 6/17 西川悟平ピアノコンサート

東京パラリンピック閉会式のグランドフィナーレで演奏した世界的にも有名な西川悟平さんのピアノコンサートが、市川東小体育館で開催されました。西川さんからは、素敵な演奏と「夢をかなえる魔法のかけ方」を教えてくださいました。子ども達は、西川さんとの交流を通して「夢を持ち続けることの大切さ」「あきらめたらアカン」ということを学びました。

【夢をかなえる魔法のかけ方】

- 1 自分がやりたいことを毎日言葉に出す
- 2 頭の中でイメージする
- 3 あきらめないで努力を続ける



四尾連湖清掃・学習 6/6

全校で四尾連湖へ清掃活動と自然学習へ行ってきました。ふるさとの美しい四尾連湖が、この先もずっと美しいままであり続けるように、子ども達は一つ一つ丁寧にゴミを拾っていました。また、清掃活動の後には、ネイチャービンゴや植物観察をして自然を満喫しました。

活動の最後には、水明荘の北島様のご厚意で、「チャイ体験」をさせていただきました。香辛料を加えたミルクティー(チャイ)は、いつもと違った味わいで美味しかったです。ご馳走様でした。



ふれあい教室 6/21

今年は、甲府方面へふれあい教室に行ってきました。午前中は、全校で県立科学館へ行き「館内の見学や体験・サイエンスショー・万華鏡づくり」をして楽しみました。また、午後は、低学年が県立図書館へ、高学年が中銀金融資料館へ行き学びを深めました。JR 甲府駅では、改札で切符を通す機械の中を特別に見せていただき、子ども達も興味津々で見っていました。帰りは、甲府駅から市川大門駅まで電車を利用して帰路につきました。

